

Herr Ingo Sellmer, Vorsitzender von Blau-Weiß Wittorf, erläutert die Zusammenarbeit zwischen der Stadt Neumünster und dem Verein Blau-Weiß Wittorf und fragt nach einer gewünschten Verlängerung der bis zum 31.12.2009 befristeten Kooperationsvereinbarung mit der Stadt. Bei Nichtbehandlung des Vertrages in der heutigen Sitzung sei die vertraglich vereinbarte Frist zur Entscheidung einer Vertragsverlängerung bis zum 30.09.2009 nicht mehr haltbar.

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Pappé, weist darauf hin, dass der Haushalt 2009/2010 der Stadt vom Innenministerium noch nicht genehmigt sei. Aus diesem Grund hat der Oberbürgermeister eine diese Angelegenheit regelnde Vorlage nicht unterschrieben.

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth weist darauf hin, dass die Selbstverwaltung auch ohne Vorlage eine Aussage zu dem Anliegen von Blau-Weiß Wittorf machen kann.

Weitere Fragen aus der Einwohnerschaft werden nicht gestellt.